

Bürgerfest in Sieglitzhof 2023

Am Sonntag den 18. Juni 2023 fand bei strahlendem Sonnenschein das 34. Bürgerfest in Sieglitzhof statt. Zusammen mit „St. Theresia in action“ wurde ein schönes Fest gefeiert.

Nachdem unser Bürgerfest mehrere Jahre nicht oder nur eingeschränkt stattfinden konnte, erst wegen Corona und dann wegen schlechten Wetters, freuten sich die Veranstalter, dass es dieses Jahr wieder ein "richtiges" Fest geben konnte. Vor allem das Wetter spielte diesmal mit. Vielleicht lag es daran, dass wir keinen „Schirm“herren hatten, meinte Uwe Greisinger vom Bürgerverein Sieglitzhof mit einem Lächeln :-). Aufgrund der anstehenden Wahlen in Bayern hatte sich der Bürgerverein darauf geeinigt, keiner Partei die Schirmherrschaft anzubieten. Dennoch waren einige Ehrengäste eingeladen und vor Ort, etwa die Altoberbürgermeister Dr. Dieter Hahlweg und Dr. Siegfried Balleis sowie der bayerische Innenminister Joachim Herrmann.

Im Zentrum von Sieglitzhof, auf dem Parkplatz des Einkaufszentrums und rund um die Kirche St. Theresia war viel geboten. Für unsere Gäste gab es ein großes Angebot an Speis' und Trank, auch dank selbst gebackener Kuchen und frisch zubereiteter Waffeln. Unter Pavillons, aber auch unter Bäumen konnten die Besucher Schatten finden und sich vor der Sonne schützen.

Für Kinder gab es verschiedene Spielmöglichkeiten, mehrere Hüpfburgen und ein Kasperletheater. An 18 Infoständen konnte man Aktuelles und Interessantes aus dem Ortsteil und aus der gesamten Stadt erfahren:

Mit dabei waren u.a. ein Honig- bzw. Bienenstand, ein Bücherstand, VCP Pfadfinder St. Markus – mit frischgebackenen Waffeln, Förderverein des Kindergartens St. Theresia – mit tollen selbstgebastelten Dingen, Café Woll-Lust – der ökumenische Stricktreff St. Markus und St. Theresia, Jugendclub Orange – mit Hüpfburg, unser Sieglitzhofer Grieche – Restaurant Waldschänke, ADFC Erlangen, Narrlangia Rot-Weiss e.V. – mit Kinderschminken, Schreinerei Renato, Greenpeace Erlangen, Sparkasse Sieglitzhof, Seniorenamt der Stadt Erlangen, Solar für Jedermann, TEGUT, Thermomix, Gimbel-Bräu – mit Sieglitzhofer Bierspezialitäten, DPSG Pfadfinder St. Theresia.

Am Solarinfostand wurde eine komplette Solaranlage gezeigt und erklärt, wie diese funktioniert. Diesen Stand konnten wir einrichten zum einen, weil wir einen Betreuer für die Anlage hatten, und zum anderen, weil wir aus dem Klimabudget der Stadt Erlangen Fördermittel bekommen haben. Es ist vorgesehen, dass Mitglieder vom Bürgerverein diese Anlage auch für eine bestimmte Zeit ausleihen können, um damit Erfahrungen zu sammeln. Wir hatten auch vorgesehen, einen Teil des Festes mit Solarenergie zu versorgen. Leider, so sagte es uns der technische Betreuer, ist dies mit dieser Anlage nicht möglich, sie erzeugt zu wenig Leistung.

Vorführungen von örtlichen Vereinen waren ein weiterer Höhepunkt. Insgesamt zeigten sechs Gruppen ihr Können:

Die Jagdhornbläser der Jägervereinigung Erlangen e.V. eröffneten die Vorführungen und hielten ein Standkonzert mit Stücken aus der Jägersprache. Die Cheerleader der Spielvereinigung Erlangen e.V. zeigten akrobatische Höchstleistungen, bei denen einem manchmal der Atem stockte. Die Ihna Erlangen e.V. war mit ihrer Akrobatikgruppe dabei, man konnte sehen, wieviel Spaß die Akrobatik auch schon in jungen Jahren macht. CENTER STAGE Dance Schools Erlangen bot Tanzvorführungen auf höchstem Niveau. Die Kinder und Jugendlichen und auch die Trainerinnen der Narrlangia Rot-Weiss e.V. waren voller Elan dabei, unterhielten die Zuschauer mit tollen Vorführungen und luden zum Mittanzen ein. Ebenso begeistert waren die Kinder und Jugendlichen der FG Buckenhofer SEKU-Narren 1988 e.V.

Zum Ende des Festes gab es auch noch Livemusik. Eine Jugendband unterhielt mit rockigen Klängen das Publikum. Vier Instrumente (Schlagzeug, Bassgitarre, Gitarre und Geige) und Sängerin spielten bekannte Rockballaden.